



三井の森

三井中学校便り No. 13
平成23年9月16日(金)



合同運動会 盛り上がりました！

前日からやきもきしていましたが、10日(土)は気温も高くなく、絶好の運動会日和となりました。吉岡教育長様を始めとして多くのご来賓の方々にご臨席いただき、すべてのプログラムを順調に進めることができました。公民館も交えての言わば三井地区あげての運動会となって2年目、保護者や地域の皆様にたくさんご参加・ご協力をいただいたことで、大変盛り上がりのある、そして意義のある運動会となりました。どうもありがとうございました。

開会式入場



開会式(紅白団長)

みい散歩

この競技は、障害物あり、仮装あり、借り物ありとい

うちょっと欲張った競技ですが、借りものと一緒に写真を撮るといのがナイスです。貴重な記念写真を撮れた親子がいますよ！近くにいって幸運でした。ひよっとして、お母さん、期待していた？



ディズニー体操

保育所園児と中学生とのダンス。ほほえましい光景です。



大空へ(紅白玉入れ)

中学生は小学校高学年と一緒に競い合いました。高いところにある籠に軽い玉を入れるのは難しいものですね。

In シテミル?

玉入れの一種ですが、籠を背負う役は大変。玉を入れられないように動き回っています。白団の今牛くん、激しく動いて入れられた玉数はわずかでした！



応援合戦

夏休みからたくさん練習してきました。優劣つけがたい！



TKTKレース

「ティケティケレース」と読みます。歩幅を制約するひもを足首に結んで後ろ向きにスタートしました。途中から小学生をおぶって走りますが、この笑顔がいいですね！



三井の森 NO. 13-2



HIHA ワールドカップ三井2011

大小で得点の異なるボールをゴールに入れる競技。萩野さんと裏くんの1対1もすごかったですね。タイトルどおり、終了後はみんな、“ヒーハー”でした！



紅白対抗全員リレー

結果はチームで大差がついてしまいましたが、全員が力を出して走りました。リレーというのは、応援も白熱しますね。

おさななじみ

三井ならではのダンスです。大人と子ども、先輩と後輩、中学生と小学生というようにふれ合いを持てます。みんな楽しそうに踊っていました。大変意義あるプログラムだと思っています。



閉会式(整理体操)

生活委員会のメンバーが前に出て、整理体操(ラジオ体操)です。準備体操も整理体操も一つの演技です。小学生も中学生もしっかりと行っていました。

紅白対抗の結果は、338対290で、白団の優勝でした。昨年度は紅(赤)団でしたから白のリベンジです。



生徒会執行部 ご苦労様でした



白団集合



紅団集合

各団責任者

- <紅団> 団長：小畑 副団長：細川
 応援団長：小畑 団旗責任者：江林・福光
- <白団> 団長：中島 副団長：今牛
 応援団長：杉木・山下
 団旗責任者：萩野・橋本

運動会の中学生種目は、学年縦割りで分担を決め、生徒達のアイデアで準備、実施されています。内容を考える際に留意することは、自分たちが楽しめ、観ている人たちも楽しめるものにする事。応援合戦の振り付けなどもそうですが、うまく考えています。本校の生徒達、自慢できます！

種目がスムーズに進むには用具や放送などの係も大事です。この点についても、小学生も中学生もしっかりと役割を果たしていました。スローガンどおり、感動のうずを巻き起こせた運動会でした。

保護者の皆様には、参加・応援ばかりでなく、終了後の後片付けまで手伝っていただき大変助かりました。たくさんのご協力をいただき、どうもありがとうございました。

1 おおさん合戦	10	20
3 50メートル走	13	16
4 80メートル走	18	22
5 100メートル走	32	48
7 応援合戦	10	20
8 応援合戦	10	20
11 大空へ	15	15
13 In シミル?	10	20
14 おおさん合戦	20	40
15 つな引き	10	20
16 TKTKレース	23	37
17 HIWAワールドカップ	10	20
19 全員リレー	30	70
	4~6年生	35
	中学生	2
		210
		338